

SSR

CONSTRUCTION DE LA CLINIQUE DU PARC DE GASVILLE – LE COUDRAY

MOE TCE

Maitrise d'œuvre TCEA, OPC & SYN

Dans le cadre d'un rapprochement entre l'offre de soins de Korian et l'offre de soins du centre hospitalier de Chartres au Coudray, un projet de construction de deux établissements mutualisés est envisagé.

Ce premier bâtiment comprendra l'offre de soins de suite du groupe Korian, qui se verra être associé dans un second temps de celui du centre hospitalier. Enfin de facilité cette deuxième étape, le bâtiment de Korian sera construit en tenant compte des futurs besoins, notamment en termes techniques tels que les puissances de chauffage et de refroidissement, d'électricité, etc.

Ce bâtiment comportera notamment :

- 80 lits d'hébergement, répartis sur 2 étages supérieurs ;

Au rez-de-chaussée :

- Un plateau technique ;
- Un hôpital de jour ;
- Un plateau de consultation externe ;
- Une zone administrative ;

Au rez-de-jardin :

- Des locaux techniques ;
- Des vestiaires ;
- Une cuisine



Maitre d'ouvrage : KORIAN



Architecte : Valentine Rieder



Surface : 6654 m²



Lieu : Le Coudray (28)



Montant travaux : 13 M€



Avancement : En cours